

Weitere Sitzschalen des CHIO Aachen werden verschenkt

Geschrieben von: Niels Knippertz/ Offz
Montag, 28. Juli 2014 um 13:35

Aachen. Nach dem Umbau des Dressurstadions und der damit verbundenen Verschenkaktion der Sitzschalen werden in der Aachener Soers weitere Baumaßnahmen im Hauptstadion ergriffen - und ebenfalls Sitzschalen verschenkt...

Könnten sie sprechen, hätten sie einiges zu erzählen: Die Sitzschalen aus dem Hauptstadion des CHIO Aachen. Nach der erfolgreichen Verschenk-Aktion der Sitzschalen aus dem Dressur-Stadion verschenken die Organisatoren jetzt weitere Sitze. „Wir erneuern die Sitzgelegenheiten der AachenMünchener Tribüne und der Reitertribüne. Und da unsere letzte Aktion dieser Art auf großes Interesse gestoßen ist, möchten wir auch dieses Mal den CHIO-Fans eine Freude machen“, erläutert der Vorstandsvorsitzende des Aachen-Laurensberger Rennvereins, Frank Kemperman. Daher werden am

Donnerstag, 31. Juli, und am Freitag, 1. August, zwischen 13 und 18 Uhr

die Sitzschalen verschenkt. Dabei gilt: Wer zuerst da ist, bekommt auch zuerst einen oder mehrere Sitze. Geparkt werden kann auf Areal D, hinter der AachenMünchener Tribüne auf dem CHIO-Gelände.